



# CÁMARA DE DIPUTADAS Y DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE	
06 MAR 2023	
Recibido.....	10 <sup>24</sup> .....Hs.
Exp. N°.....	20853.....C.D.

## PROYECTO DE COMUNICACIÓN

La Cámara de Diputadas y Diputados de la Provincia de Santa Fe, vería con agrado que el Poder Ejecutivo, por intermedio del organismo que corresponda, evalúe la posibilidad de construir un nuevo Centro de Salud en el Paraje Los Zapallos de Santa Rosa de Calchines.

José León Garibay  
Diputado Provincial

Clara Garcia  
Diputada Provincial



# CÁMARA DE DIPUTADAS Y DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

## **FUNDAMENTOS**

Señor Presidente:

Esta solicitud surge a partir del deterioro y los inconvenientes edilicios que sufre históricamente el Centro de Salud del Paraje Los Zapallos. El mismo depende del SAMCo de Santa Rosa de Calchines y se encuentra funcionando en un edificio construido aproximadamente a inicios de los años 2000.

Este espacio cuenta con 2 plantas muy afectadas por la filtración de agua, la humedad y el descascaramiento de paredes. Motivos por los cuales las salas superiores permanecen inhabilitadas desde hace años.

Con el paso de distintas gestiones gubernamentales, se hicieron todo tipo de arreglos e intervenciones tratando de resolver los desperfectos que se iban presentando en la institución, sin embargo lejos de mejorar la situación parece agravarse.

Estos problemas estructurales condicionan las prestaciones de servicio y dificultan las tareas diarias, supeditado el uso de los espacios, tal es así que donde debería de estar el "office sucio" de la enfermería hoy funciona la farmacia.

Se estima que en Los Zapallos o "La Vuelta del Pirata", como se lo conoce en la zona, habitan más de 1500 personas, que dependen de la atención de este centro de salud al igual que los turistas del



## CÁMARA DE DIPUTADAS Y DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

lugar y las familias de los barrios cercanos de la vecina localidad de Arroyo Leyes.

A pesar de esto, el centro cuenta con 1 cargo para atención médica a la mañana durante 4 días a la semana y con servicio de enfermería mañana y tarde. Pero no dispone de ninguna especialidad y permanece cerrado durante los fines de semana. Situación que seguramente se podría solucionar si se contara con un nuevo espacio acorde a los nuevos requerimientos de atención.

Por todo lo expuesto es que le pido a mis pares que acompañen esta iniciativa.

José León Garibay  
Diputado Provincial

Clara Garcia  
Diputada Provincial